

Sylt vom Sattel aus erleben

Hallo Sylt verlost zwei Startplätze für das Vintage Radrennen Cycling Paradise

Armin Struve

Vor einigen Wochen hat bereits Erik Zabel seine Teilnahme am ersten Vintage Radrennen auf Sylt bestätigt. Mit André Greipel kommt nun ein weiterer ehemaliger Radprofi auf die Insel, um am 2. September am ersten inselweiten Cycling Paradise teilzunehmen.

Während die beiden in der Vergangenheit vor allem bei der Tour de France durch spektakuläre Etappensiege gegläntzt haben – insgesamt kamen beide dort 23 Mal als Sieger ins Ziel – geht es bei der von Lars Bendix Düysen zusammen mit der Sylt Marketing GmbH aus der Taufe gehobenen Veranstaltung nicht um sportliche Höchstleistungen. „Im Mittelpunkt steht die Entschleunigung und das Miteinander“, wie der ehemalige Sylter erklärt, der mittlerweile in Süddeutschland lebt.

Die Teilnehmer haben die Möglichkeit, aus zwei Routen zu wählen, die beide am Kurssaal³ in Wenningstedt starten und über Hörnum und die Ostdörfer in den Norden der



Auch die ehemalige Trasse der Inselbahn wird während des Radrennens befahren. Foto: Cycling Paradise

Insel führen. Während die Strecke über 65 Kilometer auf Höhe Munkmarsch zurück zum Startpunkt führt, geht es für die große Tour über 100 Kilometer bis nach List.

Voraussetzung, um teilnehmen zu dürfen, ist ein verkehrstüchtiges Fahrrad mit Stahlrahmen, das 1990 oder davor gebaut wurde. Auch die Kleidung sollte zum Alter des Sportgerätes pas-

sen. Moderne, atmungsaktive Sportbekleidung kann bei solchen Rennen daher im Schrank bleiben.

Den Ursprung für die Vintage Rennen liegen im radsportverrückten Italien. Dort gibt es mit der Eroica ein Rennen, bei dem sich bis zu 9000 Teilnehmer auf den Sattel schwingen und in entspannter Atmosphäre die Landschaft und das gemeinsame Erlebnis genießen. Die

Premiere auf Sylt fängt deutlich kleiner an – Düysen plant momentan mit 250 Teilnehmern.

Und auch wer nicht selbst aufs Rad steigt, kann den Flair der Veranstaltung nicht nur als Zuschauer an der Strecke genießen. Im Kurssaal³ wird für die Zeit der Veranstaltung ein Fahrrad-Museum eingerichtet und am Abend sorgt mit Mousse-T ein international bekannter

DJ dafür, das Event in entspannter Atmosphäre ausklingen zu lassen.

Wer sich noch das passende Rad anschaffen und gleichzeitig etwas für den guten Zweck tun möchte, hat dazu jetzt die Gelegenheit. Denn der Veranstaltungspartner Zumera versteigert ein Eddy Merckx Original 1980er Vintage Rennrad. Der Erlös der Versteigerung kommt der Stiftung Küstenschutz Sylt zugute.

Wer jetzt Lust bekommen hat, selbst am Cycling Paradise teilzunehmen, kann sich mit ein bisschen Glück die Startgebühren – 99 Euro und 79 Euro für Insulaner – sparen, denn Hallo Sylt verlost zwei Karten für das Vintage Rennen.

Dafür einfach eine Mail mit dem Betreff „Radrennen“ an redaktion@hallo-sylt.de schicken. In der Mail dann bitte die kompletten Kontaktdaten angeben. Die Gewinner werden von uns benachrichtigt.

➔ Weitere Informationen, auch zum Rahmenprogramm, gibt es unter www.sylt.de/veranstaltungen/cycling-paradise

Rotes Kreuz ruft zum Blutspenden auf

WESTERLAND Am Montag und Dienstag, 24. und 25. Juli, jeweils von 14.30 bis 19 Uhr kann in der Gemeinschaftsschule, Boy-Truels-Staße 19, wieder Blut gespendet werden.

Wer an der Aktion des Roten Kreuz teilnehmen möchte, kann sich vorab unter www.blutspende.de online informieren und dort auch einen Termin reservieren. *hws*

Til Schlüter hat auch Abitur

WESTERLAND In der vergangenen Woche haben wir in Wort und Bild über die Abschlussjahrgänge des Schulzentrum Sylt berichtet. Dabei haben wir in der Namensliste der Abiturienten leider Til Schlüter nicht erwähnt. Das wollen wir hiermit nachholen. Wir bitten den Fehler zu entschuldigen. *hws*

Gesundheit

ANZEIGE

FULMINAN

Für sichtbar schöne und strahlende Haut



Der Wunsch einer jeden Frau: schöne Haut! Doch mit dem Alter erschläft die Haut an den typischen Problemzonen wie Gesicht, Dekolleté, Arme und Oberschenkel. Der Grund: Die körpereigenen Kollagenspeicher leeren sich. Doch Sie können etwas tun! Der beliebte Kollagen-Drink Fulminan (Apothek) gibt reifer Haut, was sie braucht: Er führt dem Körper bioaktive Kollagen-Peptide zu, die Kollagenspeicher werden wieder aufgefüllt!

Zusätzlich enthält Fulminan ausgewählte Vitamine und Mineralstoffe, die ein strahlendes Hautbild unterstützen können: Vitamin C fördert eine normale Kollagenbildung für eine normale Funktion der Haut. Kupfer, Zink und Biotin tragen u. a. zu einem normalen Bindegewebe bzw. zum Erhalt normaler Haut bei. Vitamin E schützt die Zellen vor oxidativem Stress.

Machen auch Sie den Kollagen-Drink zu Ihrem täglichen Beauty-Ritual und fragen Sie in Ihrer Apotheke nach Fulminan!

Mit wertvollen Vitaminen und Mineralstoffen

Für Ihre Apotheke: (PZN 13306108)



www.fulminan.de

(Abbildung Betroffenen nachempfunden)

Dieses Cannabis CBD Gel begeistert Deutschland

Eine CBD-Innovation aus der Apotheke begeistert derzeit Millionen Deutsche. Denn: Experten ist es gelungen, ~600 mg reines CBD (Cannabidiol) aus der Cannabispflanze sativa L. zu isolieren und in dem frei verkäuflichen Rubaxx Cannabis CBD Gel als Kosmetikum (Apothek) aufzubereiten. Das Nr. 1' CBD Gel aus der Apotheke wurde zusätzlich mit Menthol und Minzöl zur Pflege beanspruchter Muskeln angereichert.

CBD ist ein vielversprechendes Cannabinoid, das aus der Cannabispflanze gewonnen wird. Genauer gesagt ist es DER Stoff, der heute mehr denn je im Fokus steht und die Wissenschaft beeindruckt. Besonders hoch im Kurs: Die Züchtung von Cannabissorten mit sehr hohem CBD-Gehalt.

Zur Pflege beanspruchter Muskeln

Experten der Marke Rubaxx haben sich umfassend mit CBD beschäftigt. Mit Erfolg: Mittels eines komplexen CO₂-Verfahrens konnten sie aus der Cannabissorte sativa L. hochwertiges reines CBD isolieren und mit einer Dosierung von ~600 mg CBD im Rubaxx Cannabis CBD Gel aufbereiten –

das Nr. 1' CBD Gel in deutschen Apotheken! Außerdem wurde das wertvolle Cannabis CBD Gel mit Menthol und Minzöl angereichert – zur Pflege beanspruchter Muskeln. Dank der praktischen Gelform kann das Cannabis CBD Gel ganz einfach und je nach Bedarf mehrmals täglich lokal auf die betreffende Stelle einmassiert werden.

Hochwertig, geprüft & zertifiziert

Das Rubaxx Cannabis CBD Gel wird unter höchsten Qualitätsstandards in modernster Produktionsstätte und mit neuester Technologie in Deutschland hergestellt. Die Rohstoffe werden von einem zertifizierten Hersteller bezogen und anhand streng vorgegebener Spezifikationen geprüft. Bei jeder Produktion wird streng darauf geachtet, dass die geforderte Menge an CBD im Produkt enthalten ist. Beim Isolieren des CBD wurde zudem darauf geachtet, dass der Extrakt kein THC enthält. Eine berauschende Wirkung muss

beim Gel also nicht befürchtet werden. Weiterer Pluspunkt: Das Gel ist dermatologisch getestet und gut verträglich.

Code scannen und Produkt direkt online bestellen!



- ✓ Das Nr. 1' Cannabis Gel mit ~600 mg CBD
- ✓ Geprüfte Qualität aus Deutschland
- ✓ Frei verkäuflich in der Apotheke

Für Ihre Apotheke:

Rubaxx Cannabis CBD Gel
(PZN 16330053)



www.rubaxx-cannabis.de

*CBD Gele; Absatz nach Packungen, Quelle: Insight Health, MAT 12/2022 • *Quelle: von 250 Anwendern auf kjero.com getestet, 11/2022, n=219 • Rubaxx Cannabis CBD Gel ist ein Kosmetikum und enthält ca. 600mg CBD, kein THC. • Abbildungen Betroffenen nachempfunden